

Eis mit Klimaschokolade

nrwz.de/schramberg/eis-mit-klimaschokolade/201792

20. April 2018

Rottweil

Donnerstag, 26. April 2018

Klimabotschafter und Rino kooperieren



Zwei Mädchen hatten am Donnerstag eine gute Idee: Beim Frühlingsmarkt hatten die Klimabotschafterinnen Elise Herzog und Lona Nagel die fair gehandelte und klimaneutral produzierte Schokolade der Klimabotschafter verkaufen wollen.

Doch es war wohl zu warm und der Absatz blieb mager. Also sind die beiden Mädels zu Attilio Andreotta ins Eiscafé Rino marschiert. Sie hätten ihm ein dutzend Tafeln Schokolade gebracht, erzählt er schmunzelnd und gesagt: "Wir bringen die Schokolade, Sie machen das Eis – und wir teilen den Gewinn!"



Elise und Lona in Geschäftsverhandlungen mit Rino-Chef Attilio Andreotta. Foto: him

Vor so viel Überzeugungskraft hat Andreotta sofort kapituliert. Er hat versprochen, zwei Kübel mit dem besonderen Schokoladeneis zu kreieren und dieses am Samstag und Sonntag zu verkaufen.

Daraufhin haben die beiden Klimabotschafterinnen im JUKE gleich Handzettel drucken lassen, um für ihre klimafreundliche Eisaktion zu werben. Ob Attilio Andreotta das Klimabotschafter-Eis auf Dauer anbieten wird? „Schaun wir mal, wie der Absatz läuft.“



Der Deal steht!

Bestellen Sie hier die NRW.de-Newsletter. Einfach, indem Sie Ihre E-Mail-Adresse hinterlassen. Eine Abmeldung vom Newsletter ist jederzeit möglich.